

Diario de Alicante

Preto de suscripción: En Alicante, un mes. 1'50Ptas. España, trimestre. 5 " Número suelto 5 CÉNTIMOS

Apartado en Correos Teléfono num. 175 La correspondencia al Director El envío de valores al Administrador Redacción y Administración Calle de Castaños, núm. 44

Año III ALICANTE, Martes 27 de Abril de 1909 Número 664

El intrusismo

Lueven las felicitaciones sobre nosotros por la campaña emprendida contra el intrusismo que nos ahoga á los alicantinos sirviéndonos de baldón. Los partidos políticos desconocedores de sus verdaderos intereses pagan el servilismo y la adulación con prebendas, sin cuidarse de ver la postergación, la preterición irritante de que hacen objeto á los alicantinos que por ser tales sienten más y más puro amor á esta ciudad y cuanto con ella se relacione de cerca ó de lejos y por lo tanto sabrían defender mejor sus intereses. Por el desatentado proceder de esos partidos políticos vemos ocupar muy honrosos puestos á indocumentados que penetraron en nuestra ciudad sin tener sobre que caerse muertos y que hoy viven holgadamente, gracias al jugo que la política les proporciona para su medro y esos intrusos, esos políticos aduladores que van á «vivir» al Ayuntamiento y á la Diputación, jamás han hecho por nuestro Alicante nada que les hiciera acreedores á nuestro afecto y nuestro aplauso....

Como no se quiera que se aplauda la apostasía, la prevaricación, el contubernio y el sucio negocio hecho á costa del pacientísimo pueblo que aún no ha tenido un resto de energía de poner en la carretera á esos hampones cuyo mantenimiento tan caro nos cuesta! Las felicitaciones recibidas nos prestan nuevos bríos para continuar esta tan sincera como patriótica campaña contra los intrusos desvergonzados. Claro que es siempre para nosotros honroso el poder decir que contamos con representantes dignos aunque no sean alicantinos, cuando tienen méritos sobrados para ello; serían siempre todos nuestros respetos. Pero á los vividorzuelos que han tomado á este bendito pueblo, por pueblo de tontos, los fustigaremos sin piedad un día y otro día hasta verles huir hacia sus lares.... en donde tendrán que defender intereses propios seguramente.

Diario de Alicante

Redacción y Administración Castaños 44. Apartado en Correos. Teléfono n.º 175.

DIRECTOR Emilio Costa. ADMINISTRADOR Enrique Ramos Molin. REDACTOR JEFE Oscar Esplá. REDACTORES Andrés Araoz. Mariano Altolaguirre Molin. Mariano Altolaguirre Palma. Germán Bernácer. Julio Bernácer. Vicente Bañuls. Rafael Bas. Tomás Colal. José Chápull Ausó. Eduardo Iriós. Alfredo Jara. Julio Martínez Rizo. Angel Mingot. Enrique Puigerver. «Princesa de Sax». H. Sicans. José Vidal.

Comento del DIARIO

El asunto Macías—que ya pica en historia—ha ocasionado el planteamiento en el Congreso de los Diputados de uno de esos debates que tanto nos placen y de los que nos enteramos la día siguiente por lo que dice la prensa, entusiasmandonos al leer los párrafos y las frases impresas en letra cursiva. El apacible Sr. Dato se ha visto precisado á romper algunas campanillas para llevar el orden entre los señores diputados y la discusión parlamentaria, como rueda de engrane, ha ido cogiendo entre sus dientes asuntos varios, por cierto bien distintos del asunto matriz, del asunto Macías.

Y nuestros fogosos diputados han hablado de lo humano y lo divino entreteniéndose en dar vueltas y cabriolas alrededor de la denuncia hecha por el Sr. Macías del Real pero... sin atreverse á poner en ella sus muy pecados as manos.

Ello fué, lector, que después de mil vueltas y revueltas, luego de discutir mil sutilezas dos oradores eminentísimos llamados Antonio Maura y Melquiades Alvarez, se enzarzaron en una polémica jurídica convirtiendo el pobre Parlamento en definidora cátedra.

Eran dos abogados que luego de dedicarse elogiosas frases al talento incommensurable de cada uno se rectificaban en sus apreciaciones y puntos de vista jurídicos; dos abogados que frente á frente no llegaron á un acuerdo para juzgar y hablar de una ley.

No obstante el reclamo que se hicieron mutuamente del bufete respectivo...

El Parlamento ha servido á esos dos eminentísimos oradores y abogados, honra de la Patria, de portal, de barraca de feria y como el saltimbanqui han sonado el redoblante han tocado la campana y han gritado al público embobado: —¡Pasen señores, pasen y verán lo jamás vistol...

CATAL

Exposición regional valenciana

El balandro real

El vapor «Cabo Corona» ha conducido á Valencia procedente de Bilbao, el balandro de S. M. el rey «Dios Salve á la Reina», que ha quedado amarrado junto al Club Náutico.

La gran pista

Se ha hecho un plano de la gran pista con objeto de poder apreciar las localidades disponibles para las Batallas de Flores y demás espectáculos que en la misma han de verificarse.

El total de localidades es de 12.000, distribuidas en la siguiente forma:

Sillas de pista, palcos plateas, graderío con seis filas de sillas y palcos de primer piso.

Las localidades serán de sol y de sombra; siendo sombra tres cuartas partes de la pista, y la parte que corresponde al salón de actos será de sol.

En los dos extremos del espigón que se construirá en el centro de la pista habrá un graderío con seis filas de sillas.

Nada podemos decir en cuanto á precios, pero si asegurar que no serán tan exagerados como se ha dicho.

El lago artificial

Ayer tarde quedó cerrado el paso del agua en la presa que junto al puente del Mar se ha construido para que, embalsándose el agua, sea navegable el espacio comprendido entre este puente y el del Real.

En las 24 horas transcurridas, el nivel de las aguas ha subido 95 centímetros, cubriendo junto á la presa todo el ancho del cauce (150 metros) y en sentido longitudinal unos 500 metros, pudiendo observarse que en la pasarela el agua ocupaba además el quinto ojo por donde transcurría antes el agua, en dos adyacentes.

EL VIEJECITO QUE ESCRIBE

Para «Diario de Alicante»

Yo no sé si habréis fijado la atención alguna vez en este pequeño literato. Este pequeño literato se halla en un pueblo de la desolada Castilla. Vive en una casa de anchuroso portal. El zaguán hamedoso y sombro está empedrado de menudas guijas. Junto á los dinteles un banco luce su tallado respaldó; una rama, pende del balcón, seca, rojiza...

Este viejecito tiene un despacho. El despacho es una vasta pieza de blanco techo y bermejas paredes empapeladas. De estas paredes cuelgan varios estantes de fibrosa haya; llenan los estantes libros, muchos libros. En la mesa y en un ángulo, casi perdido en la sombra, un grueso volúmen resalta amarilliso. Lleva en el lomo emergiendo del manchón azulado: *Diderot*, en doradas titulares.

Recia alfombra plébrica de colorinesas esfloraciones cubre el solado. Y del testero del fondo cas un cuadro. El cuadro es triste; un poeta, de lacias melenas, melancó-

lico, contempla una flor y atento, reflexivo, parece escratar interrogante el misterio de la vida.

En este despacho pasea el viejo á pequeños pasos. Este viejo cuenta sesenta años: es calvo, delgado, flexible; su cara pulcramente afeitada verdea extrañamente y las comisuras de sus labios se contraen con dolor semejando una sonrisa irónica. Y este pequeño literato tiene siempre la misma sonrisa: es un irónico, dicen algunos es un misionero del dolor, digo yo. Y su mano delgada, fina, transparente, pasa y repasa la brilladora dosudez de su oráneo.

Ha sido en su juventud un luchador, hoy es un vencido, mañana lo ha de envolver la indiferencia egoísta. Hése envanecido con triunfos de letras, está desengañado de las miserias del arte; llegará día en que aborrezca el abecedario...

Pudo ser un capitalista agrario como tantos otros, no es más que un bohemio distinguido, invencible, sin familia, sin amores, con lacorado corazón, alma fría, mada y actos volitivos más galvánicos que reflexivos.

Ha tomado una pluma de enigma de la mesa. La pluma negra listada á viras rojas es de acero. Hése sentado y su mano temblaqueante ha violado la nitidez resalgente del albo papel. Ha escrito: «Odio, sí; odio la sistematización estúpida, las oraciones huecas, los elogios vanos. Odio á esta burguesía caquélica que rige los destinos de una humanidad claudicante, frívola, que me convulsiona con sus apasionadas naderías...»

Honda tristeza satura su espíritu. Luego pasea. A lo lejos la esquila del santuario llama insinuante á los fieles.

El anciano prosigue su lento pasear, coordina pensamientos, torna más tarde á sentarse y luego remuévese lentamente y gime en voz opaca:

—Todo pasa... Edmundo de Atarés. Madrid 1909.

POR CHAPÍ

El gran homenaje á Chapí se celebrará dentro de breves días.

Los trabajos para la organización de la fiesta se llevan muy adelantados.

El esculor Sr. Bañuls está terminando el busto del gran músico, que será una obra admirable y tan digna de encomio como cuantas brotan de sus pabillos.

El Sr. Guillén también tiene muy adelantados sus trabajos plébricos.

El programa es el siguiente: por la mañana se inaugurará la lápida que se colocará en la actual Plaza del Teatro para darla el nombre de Chapí.

Por la noche se pondrán en escena «Patría Chic». Sección musical: Fantasía Morisca, á toda orquesta. Interpretación del Intermezzo 2.º tiempo del cuarteto en re mayor y de la sinfonía de «La Revoltosa» por la sociedad musical «La Wagneriana», que dirigirá D. Juan Latorre.

El «Orfeón de Alicante» cantará dos números.

Interpretación de las romanzas de la ópera «Circé» y de la zarzuela «La Chavala» por bella señorita Emilia Ferrándiz, de Elche.

Interpretación del trío de la ópera «Margarita la Tornera», por la señorita Ferrándiz, el tenor, subvencionado por esta Diputación en Milán, D. José Sala y un tercer artista cuya designación no conocemos.

En la parte literaria se leerán varios poesías escritas para el acto, terminando el festival con la representación de la loa escrita por nuestro estimado amigo D. Luis Cánovas.

El Ayuntamiento de Villena, ciudad natal del maestro Chapí enviará una comisión para que le represente en el acto.

Solamente notamos en el programa un olvido: el del maestro Villar gran amigo de Chapí para quien tuvo el maestro muy encomiásticas frases luego de hacer el arreglo del cuarteto que ha de ejecutar «La Wagneriana».

Nuestro querido amigo y compañero

D. Oscar Esplá no tomará parte en la velada en honor de Chapí por encontrarse en el campo cuidando su salud un poco delicada, según dice una carta dirigida á la comisión organizadora.

ALCOY

(POR CORREO) Monedero falso detenido

Los celosos agentes del cuerpo de vigilancia de esta ciudad, D. Enrique Cremades y D. Julio García, secundando las órdenes del Inspector de vigilancia D. Luis Sanjuán, realizaron anteayer un importante servicio deteniendo á un individuo sospechoso llamado José Ferrer Orts, apodado «La Vella», por suponersele portador de billetes falsos.

Efectivamente, en su poder se le encontraron tres billetes del Banco de España, de 50 pesetas.

El mencionado individuo fué puesto á disposición del Juzgado de instrucción, el cual ha decretado su procesamiento.

El Corresponsal

Valientes anónimos

Se nos avisa de que va ha apareocer una segunda hoja clandestina difamatoria para alguien de esta casa.

No nos asusta; por el contrario servirá para llevar al conocimiento público nuestra razón al desenmascarar falsantes, sean del campo político que quieran.

Pero como el principio de autoridad está por los suelos por la tolerancia que se tiene con los calumniadores que se escondan en el anonimato, por la benevolencia que la autoridad guarda con los injuriadores que aparentemente no ofrecen solvencia... ante los Tribunales volvemos á insistir sobre lo que ayer dijimos acerca de las dudas que nos asaltaban sobre si existía ó no la policía en Alcoy.

Por conducto fidedigno sabemos que el señor gobernador está enterado de quien es el autor (?) de la hoja circulada el domingo y más aún en la imprenta en que ha sido impresa.

Sin duda el Sr. Parado se lo reserva bajo secreto de confesión toda vez que á estas horas no ha tomado ninguna medida, que nosotros sepamos y eso que la publicación de esa hoja, por la forma en que se ha hecho, está castigada por el Código.

Está fuera de duda que la hoja del sábado fué impresa en los talleres tipográficos del «Boletín Oficial» y «El Demócrata» y esta segunda hoja que se nos anuncia saldrá de otra imprenta relacionada con algún individuo de la directiva del Círculo Republicano.

Vaya tomando nota quien lo necesite.

POLÍTICA

D. Conrado Pérez ha renunciado á ser candidato republicano para las elecciones que se aproximan.

Así nos lo manifiesta el interesado, quien nos dice que en lo del Círculo Republicano no ha tenido arte ni parte... afortunadamente.

El candidato por el distrito del Carmen D. Cristóbal Roman, ha sido visitado por una comisión de comerciantes de aquel distrito, no ligados á política alguna, ofreciéndole el voto y trabajar con todo empeño para que su candidatura salga triunfante.

Leemos:

«Varios empleados que figuran en las listas electorales de los pueblos en que ya no residen por haber sido trasladados á otras localidades, desean saber qué deben hacer para evitar la penalidad en que incurre con arreglo á la ley electoral el funcionario público que no acude á ejercer el sufragio.

Sería, no solo conveniente, sino necesaria una resolución que fijara cuál debe ser la línea de conducta que han de seguir los que se hallan en tal caso.»

Como á nosotros se nos hacen iguales consultas, hacemos nuestras las anteriores líneas.

Los republicanos no saben á estas horas quienes son los nombres de las personas que van á ir á la lucha electoral del domingo próximo.

Al poner de manifiesto nosotros el ardid empleado por unos pocos señores embaucadores que han llevado á la descomposición y derrota al partido republicano, en colaboración con otros políticos monárquicos, los candidatos que fueron sorprendidos en su buena fé se han precipitado á abandonar á los que los llevaban al ridículo por favorecer á los amigos que han entrado en combina.

Ahora van de casa en casa buscando sustitutos á los dimitentes pero les es muy difícil hallarlos.

El Sr. Santaolaya persona prestigiosa á quien se le ha ofrecido el cargo lo ha renunciado y con él tres señores más que no quieren servir de comparsas á nadie.

El presidente de la Junta municipal del Censo electoral de esta ciudad hace saber que el colegio electoral designado para establecerse en la casa núm. 83 de la partida de los Angeles, de este término, correspondiente al distrito 2.º sección 2.ª, se traslada á la casa núm. 25 de la misma partida, por no reunir la primera nombrada las condiciones necesarias para el fin á que se destinaba.

SUCESOS

El feminismo

Ayer tarde y á petición de Dolores Soriano fué detenida Rosa Domenech, por manifestar que había sido maltratada de palabra por ella.

Cochero vivo

Los guardias de Seguridad números 35 y 50 presentaron en la Inspección de Vigilancia, una denuncia contra el cochero de punto número 106 por tratar de cobrar á un extranjero, doble precio que el de tarifa.

Sección religiosa

Santos para mañana: San Prudencio y San Paulo de la Cruz.

Cultos

Colegiata.—A las nueve Horas Canónicas y misa Conventual y á las diez y once misas rezadas y por la tarde después del coro habrá rosario.

Santa María.—A las ocho misa mayor y al anochecer habrá rosario.

Agustinas.—Prosigue la novena de la Stma. Faz de Nuestro Señor Jesucristo con misa á las ocho y á las cinco de la tarde los ejercicios con manifiesto y sermón á cargo del Sr. Vicede de Alcoy.

Capuchinas.—Hora Santa con manifiesto y misa á las diez.

En las demás iglesias le de costumbre.

DE TOROS

Los de Patrio Sanz, de San Agustín de Alcobendas, proceden de una de las más antiguas ganaderías de Colmenar Viejo, nada menos que de la famosa de D. Julián Berrendero, estrenada en Madrid, con divisa amarilla, en 1845.

Esta vacada pasó á poder de D. Juan Granja adoptó la divisa naranjada, carmesí y caña, en 1890, si no recordamos mal, lidiándose á su nombre en la 12.ª corrida de toros que se efectuó el 16 de Julio de 1865, en la plaza de Madrid, diciendo que era la antigua de D. Julián Berrendero.

Por muerte de D. Juan Granja, pasó la vacada á poder de D. Juan Manuel Martín, vecino de San Agustín, y al fallecimiento de éste á su viuda. Y así de sucesión en sucesión ha venido á poder de su actual poseedor D. Patrio Sanz.

El pelo más general es el retinto, si bien hay algunos colorados. Como ganado de Colmenar, es fuerte en la pelea y duro á la muerte.

Esto es á grandes rasgos el historial de los ascendientes de los seis buenos mozos que la ramboea Sociedad «La Peña» ha escogido para que se las entiendan con los mexicanos el día 2 del próximo Mayo.

Veremos si estos colmenares son dignos hermanos de aquellos que en 1896, en la plaza de Segovia, hicieron tan buena pelea, ocasionando fuertes golpes á los piqueiros é hirliendo gravemente al picador José Fernández el «Zargo.»

Las noticias que tenemos en cuanto á su presentación son excelentes. Lo demás, ya se verá después en la lidia, pues todo cuanto se adelante en materia de toros es aventurado, pero bueno es que concurren, como en esta vacada ocurre, tan buenas circunstancias.

PASANDO EL RATO

Sabios de guardarropia

Fabricar un sabio; he ahí una cosa facilísima en estos tiempos en que la pública opinión va encaramada en el carro de la rutina y sobre él, rueda y rueda sin cesar, dando vueltas en un estrecho círculo, el cual se atreve á romper.

No hay como hablar de lo que los demás no entienden, para aparecer superior á ellos, aun cuando uno tampoco lo entienda.

Presentábase en ciertas oposiciones un joven tan ayuno de ciencia como sobrado de osadía, y al llegar al examen de lenguas en el cual el opositor podía elegir la mejor que le pareciese, el joven, que no sabía ninguna, tuvo una idea ingeniosa, y solicitó ser examinado de chino.

El ejercicio consistía sola mente en lectura y traducción, y aquí el apuro del tribunal; ¿dónde encontrar un texto chino?

Al fin hallóse una barra de tinta, que ostentaba unos caracteres dorados, que aunque parecían chino, de todo menos de ello tenían, y lo fué entregada al examinando para que la tradujese.

Chink chaak chink, leyó el opositor, y después tradujo: Tinta china superior...

Y excusado es decir que tuvieron que aprobarlo, con una gran nota, pues no podían probarle lo contrario de lo que dijo.

Lo mismo á mí me ocurriría si me hablaran en griego.

Decid á esos sabios que la adulación fabricó, que os muestran sus obras; decidles que acrediten su vastísima ilustración, su competencia, su erudición, su pericia, acudiendo á certámenes, á controversias, á oposiciones reñidas, y los veréis no contentaros en un caso, y volver en el otro maltrechos y derrotados.

Pero sin embargo, el mundo seguirá diciendo que son sabios; los ciegos no quieren ya confesar que no ven, y la opinión pública seguirá rodando encaramada en el carro de la rutina.

N. N.

Ante un anónimo

¡Anónimo fatal! ¡Carta maldita que de pérfido modo has intentado llenar de sombras el hogar honrado donde amorosa paz tan sólo habita!

Eres como sorpiente que se agita exprimiendo el hoor emponzoñado, para horir y matar al desdichado que risueño y feliz la envidia incita.

Mas ¡ay triste de mí! que saclar quiero en quien vida te dió mi odio infinito para rasgar su pecho traicionero.

Ni vengarme podré de tu delito, que eres tan miserable, tan rastrero como la mano infame que te ha escrito.

Narciso Díaz de Escovar

NOTAS DE SOCIEDAD

Viajeros.—Ha llegado procedente de Madrid la distinguida señora doña Obdulia González, acompañada de su bellísima hija.

—Se encuentra entre nosotros el distinguido propietario sevillano D. Cenón Cifuentes.

—En breve regresará á Santa Cruz de Tenerife el catedrático de aquella

Escuela de Comercio y querido amigo nuestro D. José Pérez Molino.

Natalicio.—La señora doña Manuela Beltrán, distinguida esposa del señor Ravello ha dado á luz felizmente un precioso y robusto niño.

Tanto el recién nacido como su madre se hallan en buen estado de salud.

Felicitemos á los venturosos padres.

La juvenil mejicana

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados á corridas anteriores que el despacho queda abierto desde mañana martes en el domicilio de la sociedad «La Peña» San Fernando 33 bajo.

Las localidades que no hayan sido retiradas el sábado se pondrán á la venta pública sin que el abonado tenga derecho á reclamación.

Academias y Sociedades

Juventud Alicantina

Se cita en segunda convocatoria á Junta general ordinaria que se celebrará mañana 28 de los corrientes á las doce en el local de la calle Alfonso el Sabio, 14, duplicado, 2.º derecha.

Alicante 27 Abril 1909.—El presidente, A. Jara Urbano.—El secretario, Rafael Alemany Vidal.

Industria alicantina

Los señores hijos de D. Tomás Aznar que han hecho popular su nombre en toda España, concurren al gran certamen regional valenciano presentando un motor de los que constituyen la especialidad de su fabricación.

Dicho motor ha sido puesto en marcha para que fuera examinado por cuantas personas sientan afición por cuanto con la industria nacional se relaciona.

El éxito ha sido grande y los señores hijos de Aznar han recibido por ello multitud de felicitaciones, á las cuales unimos la nuestra muy sincera, hacen votos porque este éxito obtenido entre nosotros, sea ratificado en la primera capital del reino.

Casa de Socorro

Durante las últimas veinticuatro horas de guardia se han practicado las curaciones siguientes:

Carmén Amat, herida contusa en la lengua.

José Pérez Balaguer, herida contusa en la parte posterior de la parietal derecha.

Visitas de urgencia.

Miguel Garofa Garofa, cólico nefrítico.

Francisco N. cólico nefrítico.

José Planelles Ibáñez, contusiones en la región lumbar y glútea izquierda.

Vacunaciones 16.

GUARDIA PARA MAÑANA

Médicos D. José G. Torremocha y don Francisco Ramos.

Practicante D. Francisco Más.

PERIODISTAS AMERICANOS

¡Quién fuera yanki!

Decididamente es un dolor haber nacido periodista en Europa ¿Por qué no habríamos nacido yankis?

El «New York Journal», órgano del financiero Hearst, publica algunas cifras respecto de lo que cobran los periodistas en los Estados Unidos. Un modesto reporter gana, por lo menos, 25.000 francos al año. Los redactores de firma conocida y estimada del público, hasta 50 y 60.000 dólares. Un criterio dramático no cobra menos de francos 120.000.

Y no digamos nada de los corresponsales que van á la guerra. Mientras viajan perciben 500 francos diarios de sobresueldo. Durante la lucha ruso-japonesa, el corresponsal del «New York Sun» sacía aparte de su sueldo, á 4 000 francos por semana.

El jefe del reporterismo del «New York Herald», M. Arthur Brisones, percibe anualmente, entre sueldo y gratificaciones 30.000 francos.

Y además, tienen todavía otra ventaja el derecho al «infundio».

Porque todos los mayores «infundios» vienen de América.

BENIDORM

Por no haber más propuestas de candidatos á concejales que vacantes, han quedado proclamados los siguientes:

D. Manuel Orts Cano, D. José Bayona Suah, D. Francisco Llorca Barceló y D. Isidro Pérez Pérez; conservadores, D. Vicente Zarogza Sorla, D. Miguel Zaragoza Orts y D. Francisco Baldó, demócrata.

Esta designación ha sido muy bien acogida por la opinión.

Los Sres. Orts, Zaragoza, Sorla y Bayona, han desempeñado la Alcaldía, conocen bien la administración municipal; sus gestiones al frente del Municipio son recordadas, con elogio alguno más que otro, por la población y se espera que el nuevo Ayuntamiento se oriente en corrientes de progreso y saludables iniciativas que demanda el pueblo ansioso de mejoras y bienestar que le pongan á la altura que hoy merece por su trabajo y prosperidad, garantía de ello, si no fueran positivamente conocidos los propósitos de los antiguos, es la entrada de los jóvenes y nuevos que el 10 de Julio tomarán posesión de sus cargos.

D. Miguel Zaragoza hará la representación del elemento joven, no ya del partido demócrata, sino de la población toda.

Su independencia social, su conocida seriedad y rectitud es incapaz de doblegarse á las exigencias de los (¿) convencionalismos políticos, son prensa segura de sus futuras gestiones administrativas. Ha sido un acierto su votación.

Ahora al tiempo, que dirá si los representantes defraudan ó no las esperanzas en ellos depositadas.

El Corresponsal

ALICANTINOS

Otra vez

Otra vez he de volver á hablar aquí de la cuestión batallona para esta ciudad, de la cuestión que debe traernos nuestra transformación absoluta y nuestra redención cabal: de las fiestas.

En la prensa provincial leemos los preparativos que en todas las ciudades se llevan á cabo actualmente para la organización de fiestas para el verano próximo. En las capitales marítimas, se trabaja en competencia con las más próximas por confeccionar mejores programas de fiestas que atraigan mayor número de forasteros.

En Alicante no se hace nada, absolutamente nada, porque somos políticos antes que alicantinos, á lo que se ve, y nos gusta más ocuparnos en el arreglo del tinglado electoral que andar aquehacerados haciendo hombres de buena voluntad que lleven á adelante el proyecto de hacer de Alicante la Mecca de turistas invernales y veraneantes.

De la comisión dedicada á organizar fiestas invernales... nada digamos. El sábado de Gloria tenía que haber celebrado reunión para acordar en definitiva cuanto le concerniera.

En efecto ni se ha reunido ni... por ahora lleva trazas de llevar á cabo reunión tan trascendental.

El verano se nos echa encima y vamos á vernos visitados por multitud de forasteros que pasearán por esos paseos y calles sin tedio maldiciendo á esta desdichada ciudad que no sabe proporcionarles distracciones.

Y esta ciudad no tendrá la culpa de que sean sus concejales y sus autoridades los causantes de ello.

Jácara.

NOTICIAS

El tren mixto de Andalucía, llegó ayer tarde á esta capital con tres horas de retraso á causa de estar en reparación el puente de Elda.

Oficina electoral

Todos los días de siete á doce de la noche en el local del Círculo Republicano, Bailén 19, pueden informarse cuantos lo deseen en qué distrito y sección han de emitir su voto.

Con buenas entradas en todas las sesiones, se despidió el domingo último en el Teatro Principal la aplaudida domadora de leones Miss Margarita.

Entre los aficionados de esta capital, hay gran animación para la corrida de novillos-toros que en nuestro circo tauromáutico se celebrará el próximo domingo, toreando por primera vez en esta plaza la «Cuadrilla Juvenil Mexicana», seis toros del Colmenar.

Es muy probable que en la próxima semana, debute en un cine de esta localidad, la bella y simpática coupletista y bailarina, Isabel Navarro, que en la actualidad trabaja en Murcia con éxito ruidoso.

Salón Novedades

Anoche y ante un numeroso y distinguido público debutó en este cine el notable artista francés Mr. Casthor el cual obtuvo un triunfo más á su ya acreditada carrera artística.

Caracterizó con propiedad suma, un sin fin de personajes extranjeros y españoles, imprimiendo en todos ellos sus movimientos más valientes y sus ademanes más familiares sin ayuda de careta, nada más que con las pelucas. Casthor imita muy bien á todos estos personajes, tanto que en algunos el público le ovacionó con justicia.

Los notables duetistas «Les Mezquitas» siguen cosechando muchos aplausos en todas sus representaciones.

haber traducido el castellano y anotado el Cantar de los Cantares, sospechado de su ortodoxia. Largo fué el proceso por lo delicado del escrito y por las grandes influencias que había contrarias al insigne escritor; pero el Tribunal que lo tenía preso en Valladolid no faltó á las consideraciones debidas á tan docto varón; y aunque tarde le devolvió sus honores y cédula, que desempeñó nuevamente y según cuenta la tradición defraudando las esperanzas de los que acudieron creyendo se lamentaría de lo ocurrido; empezó sus explicaciones con la célebre frase: Decíamos ayer... que muestra cuan noble y generoso era su espíritu perdonar sus enemigos, Murió en 1591.

Fr. Luis de León que es uno de nuestros grandes prosistas, es también poeta lírico incomparable, doctísimo en las lenguas griegas y hebrea, así como en la latina, teólogo eminente y biblista consumado. Sus obras todas tanto las prosadas como las poéticas, llevan el sello de su grandísima instrucción é ingenio extraordinario.

Obras poéticas: Las obras poéticas de Fr. Luis están divididas por el mismo en tres libros; y como él decía en su dedicatoria

á D. Pedro Portocarrero, el 1.º contiene las composiciones originales y los otros dos lat traducciones, el 2.º las profanas y el 3.º las sagradas.

En ellas se advierte, por algun desaliño que hay en la versificación, el poco aprecio que su insigne autor hizo de ellas; no las publicó en vida y tal vez hubieran desaparecido sin el cuidado de Quevedo que las dió á luz.

Conocidísimas son la mayor parte de las obras originales de Fr. Luis. Lo mismo las religiosas, que las morales ó filosóficas, le acreditan no ya de versificador sino rival sino de poeta de altísimo vuelo y de soberana inspiración. Su «Vida del Campo» inspirada en el «Beatus Ille» de Horacio, ha llegado á ser popular en España; y lo merece por la sencillez y elegancia con que está escrita, habiendo en ella algunos toques energicos y briosos que contrastan admirablemente con la dulce suavidad de tonos.

La oda á «La noche serena», no es menos hermosa. Expresión fidelísima de las angustias del alma desterrada, que desde las miserias del mundo, suspira por las inmortales bellezas del cielo.

A «Felipe Ruiz», se intitula otra de las magnificas odas de Fr. Luis. En ella expresa el tedio de la vida presente y el deseo del cielo; Fr. Luis siente las cadenas que le opriman á la tierra y desea verse libre para volar al cielo y contemplar allí la virtud eterna en la cual ha de ver la y verdad armonía de la creación.

En la oda «A la música», al mismo tiempo que acierta maravillosamente á describir el inefable sentimiento de este arte, verdaderamente divino, se eleva también á la contemplación de las cosas sobrenaturales, encontrando en las armonías humanas un eco anticipado de las eternas.

Siempre en todas sus producciones se vé el creyente, el hombre de corazón limpio, el alma superior á todas las miserias de la vida, y todo expresado con una encantadora sencillez que no tiene igual. En ocasiones muestra Fr. Luis mayores arrebatos y entusiasmos como en su celebre oda á «La Ascensión del Señor». Ni es para olvidada «La Profecía del Tajo», superior en movimiento y arrebatado lírico á la magnífica de Horacio que le sirvió de modelo y que es causa de que la oda de Fr. Luis, tenga un caracter

mitológico que le quita algo de su hermosa naturalidad. La energía vibrante de la expresión, adquiere tonos que no parecen los mismos de la lira que canta las dulzuras del campo; y la feliz concisión de los opostrófes y epitetos; el movimiento y la vida que anima todas las estrofas; constituyen en esta poesía un acabado modelo del género. La cualidad saliente de Fr. Luis, la admirable con que en dos palabras pinta ó describe una escena de guerra ó una tempestad, brilla singularmente en esta oda.

Grandes elogios merece Fr. Luis, como traductor. Las églogas virgilianas, el libro primero de las Geórgicas, algunas de las mejores odas de Horacio, con otras poesías de Tibulo, Petrarca y Bembo, encuentran en él felicísimo interprete. También tradujo admirablemente algunas poesías sagradas, como el Miserere, el Salmo Super flumina, otros varios y trece capítulos del Libro de Job en tercetos. Conocedor profundo de la lengua hebrea, Fr. Luis hace olvidar que traduce, expresando con maravillosa fidelidad y grande inspiración los más hermosos conceptos de los Salmos.

He aquí algunas consideraciones como

Noticias por telegtrato

Del "Centro Telegráfico," nuestro representante en Madrid, y de nuestros corresponsales en provincias

Registro civil

Nacimientos.—Rafael Ravello Beltran Angeles Sogorb Mira, Bernardo Pérez Sales, Carmen Moscat García.
Defunciones.—Francisco Albero Gutiérrez, Rafael Montes Monllor Dolores Furió Gras.
Matrimonios.—Ninguno.

DIARIO DE ALICANTE

no incluye en su servicio telegráfico noticias de última hora de Madrid, enviadas por correo. Nuestro servicio telegráfico consta únicamente de telegramas y conferencias telegráficas.
 Los comprobantes de este servicio están a disposición del público.

De la mañana

Torremoto

Sevilla.—Dicen de Sanlúcar que ayer se sintió un pequeño terremoto. La alarma fué grandísima.

Agitación

Melilla.—Comunican de Melilla que los moros del interior dicen que la gran agitación de las kábilas obedece a que poco a poco los franceses van ocupando toda la región. Todas las noches se registran asesinatos.

Los indígenas opinan que España debe ocupar los puntos estratégicos, para garantizar la seguridad comercial.

De Turquía

Constantinopla.—Un telegrama de Constantinopla da cuenta de que las tropas ocuparon Stambul y bombardearon la embajada de Persia. Explotó una caja de municiones, resultando muchos muertos y heridos.

La Reina Guillermina

La Haya.—Doña La Haya comunican que la reina Guillermina ha vuelto a celebrar conferencia con los ministros. También dicen que los rumores alarmantes acerca del estado de la reina han sido pura fantasía.

Ladrones en el tren

Barcelona.—En un departamento reservado del tren correo de Madrid viajaba ayer la señora doña Dolores Arce, viuda de Aguirre, en compañía de una hija suya. Entre las estaciones de Lórida y Manresa penetraron ladrones en el departamento, y cloroformizando a las viajeras, se apoderaron de una cartera que contenía 8.000 francos en billetes de Banco, 100 en oro, un reloj de señora y un medallón, ambos objetos también de oro.

Ignórase quienes puedan ser los autores de tan escandaloso robo.

Contra los revolucionarios

Nueva York.—Dicen de Nueva York que los Estados Unidos, Rusia e Inglaterra, se proponen intervenir para evitar los desmanes de los revolucionarios de Persia y Turquía.

Pasquines

Barcelona.—La policía ha recogido un pasquín que pegaba un muchacho en diferentes calles, excoitando a los obreros a que el día 1.º de Mayo reivindicaran sus derechos.

Conferencia regia

Roma.—Se ha acordado que la entrevista de los reyes de Italia y de In-

glaterra se verifique el jueves próximo en un pueblecito cercano a Nápoles. Se confirma que irán a Messina.

«Lagartijilla» no fué enterrado

Madrid.—Cuando era conducido al cementerio el cadáver del desgraciado Fernando Romero «Lagartijilla» se recibió orden del juez para que no se efectuase el enterramiento y quedase en el depósito hasta que se dispusiese otra cosa.

Entre la concurrencia que era numerosísima, llamó grandemente la atención, no sabiendo a que achacar esta medida.

La madre del infortunado banderillero ha llegado hoy.

Crimen en la obscuridad

Sevilla.—En el establecimiento de bebidas que posee en la calle de la Feria número 119, Manuel Pozuelo Conde, penetraron en buena armonía con objeto de hacerse unas copas, José Perálta Ruiz, dueño de otro establecimiento análogo al de Pozuelo y Manuel Nieto González, los cuales se acomodaron en un cuarto reservado, en actitud en extremo pacífica.

Después de consumir el primero media caña con Selth, salió tranquilamente a la calle, sin llamar la atención del dueño.

Este, en vista de que no regresaba el Perálta y llamándole la atención el silencio que había en el cuarto, decidió penetrar en él con la disculpa de creer había sido llamado, y cual no sería su sorpresa al encontrarse en el suelo, bañado en sangre a Manuel Nieto que seguidamente fué trasladado a la casa de socorro.

La herida

Los facultativos le apreciaron una herida inciso-punzante en la región pectoral, calificada de pronostico muy grave.

De cara al herido

Manuel Nieto, con grandes esfuerzos pronunció breves palabras, manifestando que ignoraba cómo se encontraba en aquel estado y más aún quién podía ser el causante de su herida.

El agresor

Por más pesquisas que se han hecho ha sido imposible capturar a José Perálta, siendo detenido un hermano suyo por si puede aclarar algo del suceso.

El herido agoniza

El desgraciado Nieto ha sido sacramento, siendo su estado desesperado.

Terrible desgracia

Cartagena.—En el cuartel que en el Arsenal ocupan los guardias arsenales ha ocurrido una gran desgracia que ha llenado de consternación a cuantos presenciaron el hecho.

Estaban varios soldados preparándose para prestar guardia y mientras se vestían gastábanse bromas mutuamente, siendo la más pesada la de uno de ellos que apuntando a su compañero con un muser, tuvo la desgracia de que se le disparase, atravesando la bala a uno de ellos e hiriendo a otro en una pierna.

La impresión que produjo tan deprimente imprudencia fué indescriptible.

Los heridos

Desgraciadamente el primero de los heridos dejó de existir cuando era conducido a la enfermería y el otro se halla en estado relativamente satisfactorio.

El bromista asesino

El soldado que a consecuencia de una broma ha ocasionado la muerte a un compañero, hiriendo a otro, se encuentra apesadumbradísimo y no hace más que llorar.

Ha sido reducido a prisión.

Caridad régia

Madrid.—La Reina madre ha visitado a la familia de la víctima del atropello de su automóvil, teniendo frases de sentimiento por la desgracia y haciéndoles nuevamente un socorro en metálico.

De la tarde

La crisis catalana

Barcelona.—A consecuencia de los mítins electorales, se han patentizado más las diferencias entre los elementos solidarios de la derecha e izquierda.

Los conservadores se lamentan de que los partidarios de «La Liga Catalana» no haya hecho declaraciones francamente monárquicas, mientras que los de la izquierda expusieron sus ideas de republicanismo y libre pensamiento.

Reunión

Madrid.—En el Ministerio de Fomento se ha reunido el Consejo de Producción Nacional tomando diversos acuerdos de importancia.

Se han votado distintas subvenciones.

El entierro de «Lagartijilla»

Madrid.—Por fin esta tarde se verificará a las cuatro y media el entierro del desgraciado torero «Lagartijilla».

En el depósito

A la hora de telegrafiar en los alrededores del depósito de cadáveres hay enorme gentío.

Las cintas

Las cintas del atand serán llevadas por los banderilleros compañeros del pobre muerto.

La madre

Ha llegado esta mañana la madre del infortunado torero.

La escena desarrollada al ver el cadáver de su hijo ha sido tan tristísima como su pondrá el lector.

Socorros

Los diestros han acordado socorrerla con cantidades en metálico.

Corrida benéfica

Es un hecho la celebración de una corrida a beneficio de la familia de «Lagartijilla».

Los organizadores son varios matadores en compañía del empresario de la plaza de toros de Madrid.

Leyes promulgadas.—De Aduanas

Madrid.—El Rey ha firmado hoy la promulgación de la ley referente al ingreso, separación y ascenso de los empleados del cuerpo de aduanas.

Se ha dictado así mismo el reglamento correspondiente a la aplicación de esta ley.

Los presupuestos

También se ha firmado la correspondiente autorización para presentar en las Cortes los presupuestos para el año 1910.

Ley de huelgas

También ha sido promulgada hoy la nueva ley de huelgas y ocolgaciones.

Prácticas

El Ferrol.—La escuadra de instrucción ha comenzado hoy a verificar prácticas en las rías bajas.

Elecciones

Barcelona.—El cuarenta por ciento de las poblaciones de Cataluña se ha verificado la proclamación de concejales con arreglo a la nueva ley.

Lerroux viene

Barcelona.—Lerroux ha escrito a sus amigos dándoles cuenta de sus triunfos. Les da consejos y les infunde bríos para la lucha próxima.

Despidese de sus correligionarios hasta pronto.

La lucha electoral

Madrid.—Con motivo de la proximidad de la lucha, aumenta la agitación electoral en esta corte.

La lucha será empeñadísima y los republicanos, que van con grandes entusiasmos a las elecciones consideran seguro el triunfo completo de su candidatura.

De Turquía.—Sultán cesante

Constantinopla.—Los telegramas que se reciben esta tarde de Constantinopla dicen que el Sultán ha sido destituido, habiendo dimitido el gobierno.

Los jóvenes turcos son los dueños del imperio.

A Fallieres

Niza.—El presidente de la república francesa Mr. Fallieres sigue siendo objeto de grandes agasajos.

Se han celebrado en su obsequio hoy dos banquetes.

Peñalver bien

Madrid.—Hoy ha regresado a esta corte el señor conde de Peñalver ya completamente restablecido de su pasada enfermedad.

No se sabe aún cuando se hará cargo de la alcaldía.

Baile próximo

Madrid.—En la embajada francesa de esta corte se celebrará el próximo dos de Mayo un gran baile de etiqueta que promete verse sumamente concurrido.

El suceso del día

Maofias separado de su carrera

Madrid.—Ya se sabe el fallo del tribunal de honor reunido para juzgar al Sr. Maofias del Real.

En virtud de él el acusador del gobierno es separado del cuerpo.

El acta al interesado

Los individuos que formaron el tribunal han llevado al propio Sr. Maofias el acta sobre la separación del servicio acordada.

Se entera

El Sr. Maofias limitóse a darse por ente-

rado sin emitir juicio ni comentario alguno.

Al supremo

Luego dicha acta ha sido remitida al Consejo Supremo de Guerra y Marina.

Ferrándiz estudia

El ministro de Marina ha estudiado las leyes y opina que no existe falta alguna en el hecho de que los marinos de otros departamentos le envíaran telegramas de felicitación.

Sobresimiento

El Sr. Ferrándiz considera muy probable que sea sobreseldo el segundo proceso que se sigue al Sr. Maofias.

Chacón.—Dimitirá

Como el encargado de instruir este segundo proceso, el Sr. Chacón, en la sesión de esta tarde, renunciará al acta de diputado.

Más expulsiones.—El pobre Maofias!

El Sr. Maofias del Real ha caído en desgracia.

Las juntas directivas del Casino de Madrid y la Gran Peña han acordado la expulsión de dicho señor de aquellas sociedades.

Censuras a Morote

La prensa censura acremente el discurso pronunciado ayer por Morote, por los tonos conservadores que le dió.

Consejo

Mañana se celebrará un Consejo de Ministros al que se le otorga gran importancia.

Se considera que en él se acordará algo que ponga fin a la anómala situación política actual.

El Juzgado

El Juzgado ha continuado hoy practicando las diligencias para esclarecer la denuncia del auditor.

Visitas

El Sr. Maofias ha sido hoy visitado en las Prisiones Militares por su esposa y hermanos políticos.

Los diputados

Muchos diputados son partidarios de que termine este fatigoso asunto y para ello piensan presentar al Congreso una proposición incidental.

Comentarios

Todos los comentarios versan sobre la separación del Sr. Maofias de su cargo. El efecto producido por esto es malísimo.

Efervescencia

Al cundir la noticia por Madrid la efervescencia ocasionada es enorme. Se temen desórdenes nuevamente esta noche.

El gobierno está preparado habiendo dado severísimas órdenes a la policía y guardia civil.

DIARIO DE ALICANTE

publicará cuantos trabajos solicite la Dirección y de ellos serán responsables sus autores.

Todos cuantos se nos remitan serán examinados por el Consejo de Redacción el cual juzgará si son dignos de publicarse.

En todo caso no se devuelven los originales.

Tip. «Progreso», Castaños, 44.—Alicante.

ANUNCIOS

RECOMENDADOS

Se solicita, para comprar en firme o en comisión, Anís de Alicante extra puro tribado. Diríjase las ofertas a Charles Roy, Courtier, Pontarlier (Dout.) Francia.

MAQUINA DE ESCRIBIR UNDERWOOD
 Fieletros y telas de goma para copiar cómodamente
GUILLERMO TRUQUER
 Barcelona

DARÁ RAZÓN:
ENRIQUE RAMOS
 Sagasta, 21 principal

Señorita de buenas referencias desea colocarse en un colegio de señoritas para profesora de labores, dibujo y pintura, como también para dar lecciones a domicilio y en su casa.—Torrijos núm. 102, bajo.

Obra nueva «Canciones de la Soledad», por Julio Bernácer.—Precio 2 pesetas.

«La Praviana», aperitivo a tónico del mundo premiado en y exposición de París de 1908.—Depósito: Café del Comercio.

Papelería COSTA: Sagasta, 28 Alicante. La más surtida de

Sirvientes y amas de cría, hallarán una fácil y segura colocación anunciándose en este periódico.

Academia de matemáticas.—Preparación para carreras especiales.—Repaso de las asignaturas del bachillerato.—Razón, Castaños 32, 3.º

PASTOR ODONTÓLOGO
 Princess, 6, pral.—ALICANTE

La Peninsular Fábrica de bombones y caramelos de Carmelo Establier.—Pérez Medina y Plaza de Isabel II.

Se alquila un piso confortablemente amueblado en la calle de Alfonso el Sabio, n.º 3. Darán razón, Infanta, 7.

Sellos Gaucho
 Francisco Barbero López

Numeradores, fechadores e imprentillas «Perfects».—Bonitos enlaces.
 Santísimo Cristo, 7.—Alicante.

Bambú El mejor papel de fumar.

Jóven Con buenas referencias se ofrece para secretaría particular ó cargo análogo.—Razón en esta Redacción.

En el kiosko establecido en la plaza de la Constitución, esquina a la de Castelar se vende **DIARIO DE ALICANTE**.

Corresponsales para este periódico hacen falta que sean activos, en algunos pueblos de la provincia. Diríjase las ofertas a la Dirección donde se darán condiciones.

Pianos, pianolas y gramófonos
 —ALQUILERES—
 Plaza del Teatro, 4.—Alicante

Pianos Pleyel, Erard, Gaveau y todas marcas renombradas del país y extranjero.

Gramófonos y Discos.—Pianos de cola y de manubrio.—Armoniums y Organos.—Anólos: aparato para tocar el piano sin saber música

Banquetes, fiestas, cubreteclados, asistidores, músico, taburetes, candelabros, azas, ruedas para los pianos, bujías eléctricas, cajas para embalar pianos, candelabros luz eléctrica última novedad. Alquileres. P. del Teatro, 4, Alicante

J. ACEVEDO Nueva sombrerería —Princesa, 12.—Alicante—

La más acreditada de la ciudad
 Novedades en sombreros charol para niños.—Últimos modelos en gorras de todas clases para caballeros y niños.—Sombreros ingleses marca CHRYSTIS, y sevillanos y cordobeses última novedad.—Precio fijo.

Vino Vanádico preparado por J. Soler López, catedrático. Poderoso oxidante, acelerador de las funciones digestivas, tónico y antineurasténico.—Farmacia Plaza Isabel II, 20, Alicante.

Consignatarios deben utilizar la publicidad en este periódico que es el de más circulación de la provincia.

Academia de Guitarra
 Por un método especial se enseña a tocar por música, en el breve tiempo de cuatro meses.

Horas convencionales.—Honorarios, 6 pesetas al mes, y a domicilio, 10 id.
 Plaza de Isabel II, núm. 22, 3.º

Imprenta En la de este periódico se hacen con prontitud y economía cuantos trabajos se deseen.—Castaños 44, Tipografía «Progreso».

FARMACIA
 de la Viuda del doctor J. Soler Sánchez

Regentada por su hijo Agelángelo La más antigua en esta capital. Pureza en sus medicamentos y escrupulosidad en su elaboración.
 Plaza San Cristóbal, 12.—Alicante

Esquelas de defunción para su inserción en este periódico, se admiten hasta las tres de la tarde.

Ferretería, Quincalla y Perfumería
 E. Botí Carbonell

Expenduría de Explosivos Mayor, 13, 15 y 17.—Muñoz, 1 —Alicante—

CASA TATO
 Plaza Constitución, 2 y 2 dup. Cafés tostados diariamente desde 3.50 ptas, kilo

Vrdú Sas're Pasaje de Amérgo 1.º segundo el más acreditado y de mejor gusto de Alicante.

Se alquila unespacioso localpropio para almacen ó cochera en la calle de Castaños 46.

Darán razón en la imprenta de este periódico.

Disponible

Espectáculos

Teatro Principal.—Miss Margherite con sus cuatro leones amaestrados y cinco cuadros cinematográficos.—Función por sesiones.

Teatro Nuevo.—Función por sesiones para esta noche: El Chico de la portera.—El Pipilo.—La señora capitana.—La alegre trompetista.

Salón Novedades.—Sesiones de cinematógrafo y variedades con números notables **Cine Sport.**—Sesiones de cinematógrafo, y variedades con meros muy extraordinario

MAÑANA MIÉRCOLES

APERTURA

de los

GRANDES ALMACENES DE ROPAS CONFECCIONADAS

PARA CABALLEROS Y NIÑOS

EL AGUILA

Casa fundada en 1850

Denominación y marca registradas

PRINCESA, 2 VICTORIA, 1

Sucursales: Madrid, Barcelona, Bilbao, Cádiz, Gijón, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza.

SECCION DE ROPAS PARA CABALLERO

Americanas de alpaca negras y colores de	8	á	30	ptas.	Togas de seda ó pañete con vueltas de terciopelo	100	á	150	ptas.
Chaquetas y Guerreras para el campo	3'50	á	12	>	Frachs de paño y vicuña negro	30	á	75	>
Chaqueta-polvos para viaje	12'50	á	40	>	Levitas cruzadas de paño y estambre	50	á	65	>
Calcetines de piqué blancos y colores	4	á	12'50	>	Sacos y Sobretodos de entretiempo	25	á	100	>
Calcetines de dril crudo y colores	3'50	á	11	>	Americanas y Chaqués de lanilla, vicuña y gerga	10	á	50	>
Calcetines lana, tricot, paño y armoure novedad	6	á	25	>	Trajes completos de dril crudo y colores	8	á	32	>
					> de lanilla, vicuña y tricot	15	á	80	>
					> de alpaca negra y colores	30	á	60	>

SECCION DE ROPAS PARA NIÑOS

Americanas de lana, vicuña y gerga para niños de 10 á 16 años de	14	á	40	ptas.	Americanas de alpaca negra para niños de 10 á 16 años	8	á	14	ptas.
Americanas de dril crudo y colores para niños de 10 á 16 años	6	á	16	>	Gorras de lanilla y dril, forma Alfonsina para caballeros y niños	2	á	4	>
Americanas Marinera de lana, gerga, vicuña y alpaca para niños de 4 á 10 años	5	á	38	>	Gorras de paño y vicuña azul forma Japonesa para caballeros y niños	3	á	5	>
Americanas Marinera de dril, piqué y franela para niños de 4 á 10 años	4	á	20	>	Sombreros de dril blanco y de imitación Panamá para caballeros	2'50	á	3	>
Americanas Blusa y otros modelos de lana, dril y alpaca para niños de 4 á 10 años	4	á	26	>	Sombreros de dril y de paja para niños	1'50	á	6	>
Calcetines piqué para niños de 10 á 16 años	4	á	6	>	" de piqué blanco para niños		á	2	>
					" de paja gran novedad para caballero		á	3	>

SECCION DE MEDIDA

Selecto surtido de novedades en géneros nacionales y extranjeros

Surtido completo de gorras para caballeros y niños de 2 á 4 pesetas.
Bateleros de paja para niños. Sombreros de piqué para caballeros.

PRECIO FIJO.--Todos los artículos llevan marcados los precios en sus respectivas etiquetas.--VENTAS AL CONTADO

Exposición de todos los artículos de la temporada

"LA CONSTANCIA"
Hijos de José Rodes ALICANTE

Grandes talleres de Construcción y Fundición
Preses para vino y aceite. Bombas y roscas de todos sistemas. Motores á Gasolina. Molinos harineros y aceiteros. Tñeles y molinos para hidrúlicos. Transmisiones. Engranajes. Amasadoras. Columnas. Accesorios para bodegas. Puertas acero pulido sistema Sintermaria. Balcones, Cañerías y toda clase de piezas de hierro fundido.
Estudios, proyectos y presupuestos
** Maisonnave, 39 ** Teléfono, 42. **
SOLICITASE CATALOGO GRATIS

LA JAPONESA
Tiene el gusto de ofrecer á su numerosa clientela las últimas novedades en artículos de nácar, hueso y maderas finas.
Gran variación en sombrillas de adorno última novedad, para señoras y niñas.
Lujoso surtido en bastones forma Golf, puños plata y maderas finas.
Perfumería, Novedades, Efectos militares y Ornamentos de Iglesia
Esta antigua casa cuenta con inteligentes operarios para toda clase de costuras y se telan sombrillas, paraguas y abanicos.
Precios fijos * LA JAPONESA * Labradores, 7, Alicante

¿Queréis preservaros de las enfermedades que concen por causa los microbios que se ingieren con el agua?
Comprad los Filtros PASTEUR. — De venta en casa de
AGUSTÍN MORA
Mayor, 39 y San Nicolás, 1.
En donde encontraréis, además, artículos de Ferrería, Quincalla, Batería de Cocina, Juguetes, Perfumería, Cepillos, Maletas, Pata Meneca. Artículos de piel, Metal blanco, CHANCLOS DE GOMA de las mejores Marcas á precios sumamente reducidos.
LA BARCELONESA.—ALICANTE

La Austriaca
Fábrica de Resacas
JUAN SANTAMARÍA
Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro Burón y Esterilizada con el filtro Pasteur.
Agua de Mondariz artificial preparada con el agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el agua Mondariz natural.
Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante
SERVICIO Á DOMICILIO

Ultramarinos y coloniales
El mejor establecimiento de comestibles finos de Alicante es el de
Leopoldo Asensio
Princesa, 10, y Triunfo 2 (frente al Pasaje de Américo)
Por la mejorable calidad y variedad de sus géneros se vé constantemente favorecido por el público más selecto.
Esta Casa cuenta con un gran surtido en conservas y el legítimo bacalao de Escocia.
Teléfono 112.—Servicio á domicilio.

DR. JUAN COGOLLOS
Clínica especial de vías urinarias, cistoscopia cateterismo ureteral.
Pascual y Genis 27.—Valencia

Coloniales y ultramarinos
Expendeduria de Explosivos
V. BERNACER
Princesa, 32, (Esquina á Cruz de Malta)
Comestibles de todas clases.—Armas de fuego.—Cartuchos de todas clases y demás efectos de caza.

LA CERÁMICA ALICANTINA A
DE
Hijos de Jaime Ferrer y C.^a
FABRICA: Carretera de San Vicente.—Teléfono núm. 161.—DESPACHO: S. Fernando, 39, Alicante.—Teléfono núm. 18.

Grandes almacenes de maquinaria y efectos para la electricidad y la mecánica
ESPLÁ Y MUÑOZ
Méndez Núñez, 10 y 12 y San José, 2 y 4
Contadores y motores eléctricos al contado y á plazos mensuales. Material completo de telegrafía, telefonía y timbrería. Lámparas con filamento de tántalo; de Nerst y de arco. Figuras para regalo. Tulipería, arañas, brazos, estufas, etc., y todos los adelantos modernos en electricidad para grandes y pequeñas industrias.